

Le loup sortit du cabinet et mangea un peu. Il alla dans le parc voir son copain pour jouer avec lui. Après, il eut faim mais ne pouvait pas manger parce que le docteur le lui avait interdit. Il se rendit à nouveau chez le médecin pour lui expliquer son problème.

« -Tu manges un poulet mais pas plus ! » : dit le docteur.

« - Que ça ! » : répond le loup.

Alors il mangea le médecin mais il vomit partout. Ensuite, il prit une douche et recracha le docteur. Un petit lapin aperçut le loup par la fenêtre et avertit la police. La police arriva. Le médecin était mort...

Alors les policiers arrêtèrent le loup et le jetèrent en prison. Alejandro, Jenifer, Thomas, Délia.

Il retourna au bois de Gajan. Là, il essaya de dormir mais il n'y arrivait pas. Puis, il alla voir son amie la lionne et lui demanda comment faire un régime. Alors celle-ci lui dit que si elle l'enfermait, ce serait une bonne idée. Et la lionne l'enferma pendant trois ans. Les jours passèrent et un beau matin la lionne revint et lui dit : "Je viens te délivrer, loup!"

puis la lionne délivra le loup qui retourna à la ville de Miradoux et expliqua au docteur qu'il était resté enfermé durant trois années pour maigrir.

"Tu n'es donc plus malade loup" demanda le docteur .

-"Non, tout va bien" répondit le loup.

Tessa, Rosen, Marin, Lucie.



Sofiane, Quentin, Tore, Marin, Sarah,
Jenifer, Lucie, Maxence, Thomas,
Alexandro, Juliette, Delphine, Rosen, Talys,
Michel, Romy, Mattéo, Estelle, Lola, Brice,
Frédéric, Tessa, Délia, Quentin C.

GIONOMAG

Mars/Avril 2013



Le journal des ce1 de l'école Jean Giono à Draguignan

IL ÉTAIT UNE FOIS UN LOUP...
Nous allons vous raconter les suites de cette histoire .



Sommaire : Début de l'histoire p : 2

Suites p : 3 et 4

Un jour, un loup qui avait très mal au ventre, se rendit dans la ville de Miradoux pour consulter un médecin. Ce-lui-ci lui conseilla de faire un régime Alors le loup retourna chez lui dans le bois de Gajan...

Le lendemain matin, le loup alla chez le médecin et dit
" Je refuse ! Je mangerai encore de la viande quand je le voudrai ! "

Trois ans plus tard, le loup retourna chez le médecin.

- "Je t' écoute ! " : dit le médecin au loup

- "J'ai très mal au ventre et j'ai très, très faim!"

Comme il n'y avait pas de viande en vue, le loup mangea donc le médecin.

Maxence, Michel, Talys, Delphine

Le loup sortit du cabinet du médecin et son ami l'écureuil lui proposa de manger cinq kilos de noisettes. Ensuite, il alla voir son copain le cheval qui revenait de chez le médecin de la ville de Miradoux. Le loup lui demanda pourquoi il était allé là bas :

- " Parce que je suis malade !" : répondit le cheval.

- "Tu as mal à la tête ou au ventre ?" : demanda le loup.

- "Au ventre."

- "Moi, ça va mieux, grâce aux noisettes" : ajouta le loup.

Romy Quentin C Tore Sofiane

Le loup vit un chasseur et le mangea.

Un lundi il alla revoir le médecin.

- « Tu dois manger seulement quatre kilogrammes de viande » dit le docteur.

- « Tu rigoles ! je ne vais jamais manger que ça ! » : répondit le loup.

- « Bon, si tu ne veux pas m'écouter, ce n'est plus la peine de venir ! » ajouta le médecin.

Le loup retourna dans les bois et se rendit chez Monsieur le cochon , il lui demanda s'il existait un autre médecin.

- « Non ! Mais il existe un restaurant ! Je le sais, ma copine me l'a dit. C'est un restaurant spécial régime ! Tu n'as qu'à y aller, moi j'ai déjà essayé et j'ai été très content ! »

Alors le loup se rendit au restaurant et en fut très satisfait.

2 Juliette, Estelle, Quentin, Mattéo

Le loup ne trouva pas à manger pour son régime.

Et il se mit à avaler des amandes et à ne goûter qu'un peu de gras.

Puis, un jour plus tard, il découvrit un petit champignon et aussi du saucisson oublié dans un sac.

Il se mit à les dévorer puis avala le gâteau d'anniversaire que sa mère lui avait fait cuire.

Il ajouta des céréales, des chips et de la langue de bœuf.

Il retourna voir le docteur pour lui dire qu'il avait toujours mal au ventre.

Brice, Lola, Sarah, Frédéric.